

PÈLERINAGE DE LA MECQUE DE 1953

(Année de l'Hégire 1372)

ARABIE SAOUDITE

Pendant les semaines finissant le 25 juillet, 1^{er} et 8 août 1953, aucun cas de maladie quarantenaire n'a été constaté dans le pays.

Le jour d'Arafat qui est le premier jour du pèlerinage de 1372, a eu lieu le 19 août 1953. Aucun cas de maladie quarantenaire ou contagieuse n'a été signalé. 20 décès ont été constatés ce jour dont 15 dus à des insulations ou à la vieillesse.

Pendant les 3 jours des cérémonies de Mouna, (20, 21 et 22 août), 54, 51 et 36 décès ont été signalés respectivement. Ces décès ont été causés par des insulations, la sénilité ou des maladies ordinaires. Aucun cas de maladie quarantenaire n'a été constaté.

Les autorités de l'Arabie Saoudite ont déclaré net le pèlerinage de 1953.

MECCA PILGRIMAGE OF 1953

(Year of the Hegira 1372)

SAUDI ARABIA

During the weeks ended 25 July, 1 and 8 August 1953, no case of quarantinable disease occurred in the country.

Arafat day, which is the first day of the Pilgrimage of 1372, fell on 19 August 1953. No case of quarantinable or infectious disease was reported. 20 deaths occurred on that day, of which 15 were due to sunstroke or senility.

During the three days of the Mena ceremonies (20, 21 and 22 August), 54, 51 and 36 deaths respectively occurred. These deaths were caused either by sunstroke, senility or common diseases. No case of quarantinable disease was recorded.

The Saudi Arabian Authorities have declared the 1953 pilgrimage free from infection.